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2022～2023  会長 小 松 賢 三  幹事 数 納 孝 

◼ 会長挨拶 小松賢三君 

11月20日（日）の連携学習会に参加された方ありがとうございました。昨日の信濃毎日

新聞に様子が掲載されていて安心いたしました。また11月6日に行われた「やまとなでし

こプロジェクト」ですが、こちらが青少年育成基金助成金の対象に認定されたと昨日連絡

がありました。2つの行事とも参加できなくて気に病んでいたのですが少し安堵しました。

19日に茅野ライオンズクラブ60周年、レオクラブ50周年の式典に参加してまいりました。

コロナ感染者急増により参加者も人数制限をし、参加者会員が抗原検査キットで陰牲を

確認してからの参加、そして懇親会は中止で料理の折詰の持帰りとなりました。また、諏

訪グループのIMですがコロナの感染状況に対応するため現在4パターン位のプランを

立てているそうです。そのためIMのPRのためのクラブ訪問はせずに、詳細は1月の会長

幹事会で決定するとのことです。コロナ対応には皆さん苦労しているみたいです。などと

人ごとのように考えているわけにもいきません。来月にはクリスマス例会があり、3月には

30周年の記念式典があります。今後行事を具体化する中でコロナの感染状況に応じたプランを何通りか立てていく必要が

あります。早急に検討に入っていただきたいと思います。皆さんに参加を呼び掛けているLINE WORKSですが、その便

利さを改めて認識しました。先日の連携学習会ですが、大石委員長が出られなくなり私も参加できない状況の中で、参加

された皆さんがLINE WORKSで連絡を取り合い成功裏に開催できたことを喜ばしく思いました。また写真も逐次アップし

てもらい離れていても安心していられました。また、それをだれが見ていてくれるかが確認できてトークに加わらなくても繫が

っていることがうれしく思いました。最後になりますが11月5日（土）諏訪のガールスカウトの60周年記念式典があり会長名

代として永田英敬会員に出席していただきましたことを報告いたします。 

◼ お客様 米山奨学生 吴 鑫杰様 世話クラブ 松本南 RC 鰐川 正夫様 

◼ 理事会報告・幹事報告 数納 孝君 

○ 本日の例会プログラムは、米山奨学生 吴 鑫杰さんの卓話です。 

○ 11月 20日（日）開催の神仏習合学習会「時の宝さがし」にご参加の皆さん、お疲れ様でした。 

○ 11月例会プログラム・行事予定（国際奉仕委員会） 

11月 26日（火） 指定休日 

○ 12月例会プログラム・行事予定（クラブ管理運営委員会） 

12月 06日（火） 通常例会 卓話：キッツマイクロフィルター社長 

12月 13日（火） 年次総会 会員卓話：山谷恭博君 

12月 20日（火） 家族例会 クリスマス・忘年会（スパーダ） 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 19名（65.5%） ニコニコ BOX11名より 15,000 円 

◼ 例会プログラム 米山奨学生 吴 鑫杰様 「私と日本」 
松本（信州大学）に来て三年になります。東京から松本に来ると

き諏訪湖を見て大変感動いたしました又奇麗でした。諏訪の立

石公園、諏訪大社（御柱）、工業メッセにも来ました私が最近思

うことは異常気象のことです。大洪水、干ばつが世界各地で起き

ております。世界経済も気になります。アメリカのドル政策のため

円安がおきております。イギリスの政治経済も気になります。エリ

ザベス女王の死、首相の交代です。ウクライナとロシアの戦争に

ついても全てがロシアに批判的です。隣国同士ウクライナもロシ

アとの約束が果たされているかです。さいごに日本人は自分の

考えで行動しているか地球上の紛争にすべてアメリカが関わっ

ていますむしろ中国と仲良くした方が良いと思います。 


